

## **GRUA PÓRTICO PARA CEMENTERIO**

Un problema muy común en los antiguos cementerios Españoles, es la falta de espacio entre los distintos trabajos, o sepulturas muy juntas, con trabajos muy pesados, que pueden dañarse fácilmente .

Cuando el marmolista profesional, tiene que colocar un trabajo, que por sus dimensiones y peso es difícil de manejar, necesita la grúa situada en el camión, pero no siempre puede aproximar el camión al punto de colocación del trabajo.

En estos casos, la habilidad del montador en el uso de rodillos y barras, así como las carras , ( carros estrechos con gran capacidad de carga ) para acercar las pesadas piezas al punto de instalación, son indispensables.

Las grúas de aluminio, desmontables, son para estas situaciones, una herramienta de gran ayuda.

Poder instalar una grúa pórtico, para levantar y colocar las piezas pesadas, ajustando sus patas a los espacios disponibles estrechos y desiguales, facilita el trabajo, reduce el riesgo del daño a las piezas y lesiones del operario y, además de reducir el tiempo de instalación.

El siguiente reportaje fotográfico intenta mostrar, con un caso real, como se ha solucionado esta situación, con detalles de la colocación de las patas, en espacios reducidos y debido al poco peso de la estructura y diseño, puede instalarse en tiempo reducido y casi sin herramientas.



Foto 1: Entorno de trabajo de difícil acceso y reducido espacio



Foto 2: Patas de altura ajustable



Foto 3: Apoyos de reducidas dimensiones



Configuración de Tres patas o Cuatro

